
 

 

Réunion Comité du 26 septembre 
 

Présent 

Didier BERTHELEMY, Martine BERTHELEMY, Simon GARNIER, Bernard GOUTAGNY, Michel LAROERE, 

Michel NAYME, Jacques PERRIN, Ludovic SAGNOL. 

Invités : Jérôme BESSET, Christian ROUBY, Toni VARNIEU ALFANO. 

Excusés : Evelyne COSTHILHES, Lucas FERRET, Christine LATIERE, Emilie ROBERT…… 

 

Mot du Président 
Jacques PERRIN souhaite la bienvenue à Christian ROUBY qui intègre le Comité Directeur. Christian est 

un membre actif de son club. Et il aide très souvent dans l’organisation des stages du Comité.  

Jacques a représenté le Comité lors de la dernière Assemblée Générale de la Ligue, en juin dernier.  

La prochaine AG de la Ligue aura lieu à Montrond-les-Bains, 20 rue du Rival (Atelier du Rival) le 

samedi 28 octobre 2023 à 14h30 

Le Comité organise son Assemblée Générale la veille, le vendredi 27 octobre, à 19h00 au Siège du 

Comité Loire Haute-Loire. La convocation va partir mercredi 27 septembre. Un repas sera offert à tous 

les dirigeants (2 par club au max). Un sondage sera envoyé sur le WhatsApp des dirigeants.  

Nous sommes actuellement 1817 licences.  

Le Président du Comité du Puy-de-Dôme demande que l’intégralité des licences soient reversée à leur 

Comité. Nous resterons sur une convention identique aux années précédentes, à savoir, reverser la 

moitié de la quote-part des licences. Il est à noter que notre Comité ne touche rien de la part du 

Comité du Rhône pour le club de Cours-la-Ville. 

 

Championnat Jeunes 
Avec les 2 jours fériés précédant le 4ème tour du Championnat jeune, la date du 11 mai n’était 

vraiment pas très bien choisie ! En conséquence, ce 4ème tour est avancé au 27 avril. Certes pendant 

les vacances scolaires, mais ce sera un moindre mal.  

Pensez bien à changer la date sur vos affiches.  

Un nouveau pôle a été créé sur RETOURNAC. Poussins à Juniors seront à RETOURNAC la 1ère journée. 

Fraisses, Unieux, le Chambon-Feugerolles ainsi que les clubs de la Haute-Loire seront sur 



 

RETOURNAC. Selon le nombre d’équipes inscrites, ce pôle sera maintenu ou non pour les autres 

journées. 

Les autres pôles sont maintenus.  

La salle Georges PUILLET est retenue pour le 2ème, 3ème et 4ème tour. Elle sera utilisée seulement si le 

nombre d’équipe dépasse les capacités d’accueil des autres pôles.  

Pour rappel, il est obligatoire d’avoir une équipe en Championnat Jeunes pour pouvoir évoluer dans le 

Championnat Régional.  

Pour la 1ère journée, il n’y aura pas de tableau B. 

 

Critérium Fédéral 
Nous allons organiser la compétition sur le samedi et sur le dimanche afin d’améliorer les conditions 

de jeu.  

La D1 et D2 Senior joueront le samedi après-midi et toutes les autres catégories joueront le 

dimanche.  

 

Finances  
Lucas FERRET démissionne du Comité et ne souhaite donc plus gérer la comptabilité.  

Le bilan de la saison passée du Comité est déficitaire de 12489,21€  

Le club de Roche-La-Molière laisse une ardoise de 440€ et ne se réaffilie pas.  

Le Comité n’a pas augmenté les licences depuis de nombreuses années. Pour donner suite à cela, et 

compte tenu du déficit, afin d’équilibrer les budgets des prochaines saisons, le Comité a augmenté 

ses tarifs. 

 

Championnat par équipes 
2 poules de D4 en plus. Quelques défections de dernière minute. La plupart des poules sont 

complètes.  

La 1ère journée s’est bien passée.  

En PR poule 3, deux joueuses du TTAB se sont blessées. La commission sportive décide de ne pas lui 

faire perdre les points des parties suivantes des simples.  

 

 



 

Championnat Semaine 

4 poules inscrites cette saison. Jérôme a fait 4 poules de niveau. Les feuilles de rencontre sont 

publiées sur le site.  

 

Stage 

44 joueurs ont participé au stage de reprise du Comité (fin août). Le stage était encadré par Jérôme 

BESSET, Christine LATIERE et Robin GARDON. 

Formation des entraîneurs 

Alicia BESSET, Mael et Loan ODOUARD et Arthur BEAL ont suivi la formation d’entraîneur IC (Initiateur 

de Club) et AF (Animateur Fédéral) du Comité.  

Ils ont passé la pratique lors du stage du Comité.  

Communication 

Toutes les affiches des différentes compétitions ont été remises aux clubs. 

Jérôme continue à effectuer des prestations de création de sites pour la Ligue. 

Développement 

Création de deux nouveaux clubs cette saison : le Coteau TT et Saint-Sauveur en Rue TT.  

Le Comité a signé une convention avec le club de Saint-Sauveur en Rue pour un prêt de deux tables, 

ce qui leur permet de commencer l’activité.  

Il y aura donc 50 clubs d’affilié pour le Comité cette saison.  

La Ligue va prêter un casque VR (virtuel) au Comité. Un achat groupé est organisé par la FFTT mais les 

finances du Comité ne permettent pas de participer à cet achat.  

 

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR : 

VENDREDI 27 OCTOBRE 2023 à 17h (avant l’AG) 

 


